

Sujet: [INTERNET] Carrière Brugas
De : FredM <hainteny@zaclys.net>
Date : Tue, 17 Apr 2018 18:34:18 +0200
Pour : pref-environnement@gard.gouv.fr

Bonjour,

A propos de la carrière de Vallabrix, j'ai d'abord du mal à comprendre comment ils peuvent avoir l'autorisation d'accroître leur volume d'exploitation alors qu'ils sont déjà dans l'illégalité (quotas, revégétalisation) et vous le savez très bien...

Je ne comprends pas non plus comment une telle nuisance peut trouver un accord pourvu qu'on s'intéresse vraiment à la population, et d'une manière générale à l'humain et / dans son environnement. Pollution sonore de plus en plus importante (y compris de nombreuses nuits*), détérioration de la colline exploitée "jusqu'à l'os", végétalisation catastrophique et donc dégradation de la biodiversité, pollution visuelle, pollution à la silice, conduite accidentogène des camions (il n'y a qu'à regarder le nombre de trace de pneus sur la route attestant des arrêts en urgence !)...

Quel toupet et quel cynisme que de prétendre à un renouvellement d'exploitation ! Quant à une demande d'extension, n'en parlons pas !

On n'en peut plus !!!

Cordialement,

Frédéric Mirabel